

Stadtwerke Osnabrück

## Für E-Bus-Engagement geehrt

**[13.02.2019] Die Stadtwerke Osnabrück sind für ihr beispielhaftes E-Bus-Engagement ausgezeichnet worden.**

Für seine Verdienste bei der Umstellung auf Elektrobusse im Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) wurde der Mobilitätsvorstand der Stadtwerke Osnabrück Stephan Rolfes mit dem EBUS-Award geehrt. Die Jury hob dabei insbesondere seinen inspirierenden Mut hervor, die Systemumstellung von Diesel- auf batterieelektrische Busse anzugehen. Ziel der Stadtwerke Osnabrück ist es, das neue MetroBusliniennetz unter Einbindung der Umlandgemeinden sukzessive zu elektrifizieren und dabei mehr als 60 Elektrogelenkbusse einzusetzen. Wie die Stadtwerke melden, wird die neue E-Buslinie M1 zwischen Düstrup und Haste die erste rein elektrische Buslinie in Osnabrück werden und soll zu Beginn des zweiten Quartals dieses Jahres in Betrieb gehen. Der EBUS-Award wird alle zwei Jahre vom Verband Deutscher Verkehrsunternehmen (VDV), den DEVK Versicherungen und dem Forum für Verkehr und Logistik verliehen.

(bs)

Stichwörter: Elektromobilität, E-Bus, Stadtwerke Osnabrück